



PROJEKTUPDATE AUS DER SCHWEIZ!



© elementsenvato.com

Unser BoxFreezer Projekt in der Schweiz nähert sich mit großen Schritten der Fertigstellung.

Bis Ende des Jahres wird die Inbetriebnahme und im ersten Quartal des nächsten Jahres der Abschluss mit Kalttests und Übergabe an den Endkunden erfolgen.

Erhan Houszka (Projektleiter): „Die Zusammenarbeit mit dem Kunden ist vorbildlich. Das würde ich mir bei allen Projekten wünschen. Es ist ein Miteinander und kein Gegeneinander, wodurch die Arbeit bei so einem Großprojekt auch Spaß macht.“



PROJECT UPDATE FROM SWITZERLAND!

Our BoxFreezer project in Switzerland is approaching completion with big steps.

By the end of the year, the commissioning will take place, and in the first quarter of next year, the completion with cold tests and handover to the end customer will be carried out.

Erhan Houszka (Project Manager): "The cooperation with the customer is exemplary. I would wish that for all projects. It is a cooperation other rather than against each other that also makes fun working on such a large project."

